

あふれる感謝の気持ち ～2分の1成人式～

12月15日、東陽小学校で10歳の節目を祝う2分の1成人式が行われました。

子どもたちはタブレットで作ったスライド資料をモニターに映して、名前の由来やこの1年ができるようになったこと、これから頑張りたいことを発表し、手作りの花とスクラップ写真をプレゼントしました。保護者からは、内緒で用意していた手紙が手渡され、涙を拭いながら会話をする姿も見られました。

最後はいきものがかりの「ありがとう」の合唱が行われ、家族のきずなが深まる1日となりました。



サンタクロースに大喜び！



12月12日、NPO法人工エコサンタは、フィンランド共和国ラップランド・ロヴァニエミ市長からの親書を持った本物のサンタクロースを招き、子どもたちとのふれあいの場を提供するため、認定こども園那須幼稚園を訪れました。

「どうやったらサンタさんになれる？」と子どもから質問を受けたサンタさんは「まずはサンタの仲間としてお手伝いをやってみて。お手伝いは、お父さんやお母さんに親切にすることだよ」とアドバイスしました。

出前講座で那須高校をPR!

12月11日、那須中学校の2年生を対象に、那須高校の教諭による高校の授業体験と、生徒会による高校紹介が行われました。

青山先生による生物の授業では、顕微鏡を手作りし、オオカナダモの細胞を観察しました。中学校で学ぶ授業の延長に高校の授業があることを学ぶことができました。

また、生徒会に所属する4人による高校紹介では、カリキュラムや部活動、修学旅行などの各種イベントをスライド写真で紹介しました。



生徒会から受験を控える学生に「これを頑張ったということを一つ作るといい」「入りたい高校を事前によく調べるとよい」とアドバイスしました

中学生による避難所設営体験



12月15日、那須中学校1年生は、大規模災害発生を想定した避難所の設営体験を体育館で行いました。子どもたちは、防災士の方々から指導を受けながら、段ボールパーテーションやテント式トイレ、段ボールベッドの設営などに励みました。

なすT' eens RADIO PROJECT 2023

町内の中学生がレディオベリーのラジオ番組制作と生放送にチャレンジする「なすT' eens RADIO PROJECT」。今年のテーマは「那須の内弁当（愛称：なすべん）」です。子どもたちは、食材を作る農家さんやなすべん提供者へ取材を行い、なすべんを作る人々の思いや那須の農業・観光の魅力を生放送で発信しました。



(後列) 左からラジオパーソナリティーのくぼたあやのさん、高根沢葵さん、佐藤希美さん、菊地桃那さん
(前列) 左から薄井みちるさん、菅野泰我さん、高根沢琉星さん